

Avis de santé publique sur la mauvaise qualité de l'air

YELLOWKNIFE, le 28 juin 2006 – Le médecin-hygiéniste en chef André Corriveau a publié un avis de santé publique concernant la mauvaise qualité de l'air causée par les incendies de forêt dans le nord de l'Alberta et de la Saskatchewan et dans le parc national Wood Buffalo.

Le Bureau du médecin-hygiéniste en chef a été avisé par le ministère de l'Environnement et des Ressources naturelles (ERN) que la fumée provenant des incendies de forêt au sud des Territoires du Nord-Ouest affecte la qualité de l'air dans la région de Yellowknife et de Fort Smith. Par conséquent, la présence de particules fines dans l'air s'est accentuée au cours des derniers jours.

Dans ces conditions, une exposition prolongée à la fumée peut causer des problèmes respiratoires; les groupes à risques élevés sont donc plus vulnérables à ces effets. Les groupes à risques comprennent les bébés et les enfants, les femmes enceintes, les personnes âgées, les personnes de tout âge aux prises avec des problèmes pulmonaires ou cardiaques et surtout celles qui souffrent d'asthme, de bronchite et d'emphysème. L'exposition à la fumée peut rapidement provoquer une irritation aux yeux, des larmes, une toux et un écoulement nasal. Le Dr Corriveau conseille aux personnes à risque de sortir le moins souvent possible. Si elles doivent aller à l'extérieur, il est préférable que leurs sorties soient aussi courtes que possible.

Pour en savoir davantage sur les effets de l'exposition à la fumée, visitez le site Web du ministère de la Santé et des Services sociaux au <http://www.hlthss.gov.nt.ca/> et cliquez sur le lien [Fumée causée par les incendies de forêt](#).

Pour en savoir davantage sur les incendies de forêt aux TNO, visitez le site Web d'ERN au <http://forestmanagement.enr.gov.nt.ca/> et cliquez sur le lien [Fire Management](#).

Pour plus d'information:

Damien Healy
Chef des communications
Ministère de la Santé et des Services sociaux
Tél : 867-920-8927